

私は、シンガポールに行くのがとても不安でした。英語を話すことも、聞き取ることもあまりできません。けれど、シンガポールのみなさんは親切にして下さり、とても楽しく過ごすことができました。この体験で学んだことをこれから的生活に生かしていきたいです。体験事業に関わってくれたみなさまありがとうございました。

鏡野中学校 平碰乃菜さん



マレー文化の授業に参加

ぼくは、この鏡野町中学生海外体験事業を行つて学んだことがあります。それは、異国語で交流する難しさです。シンガポールでは、英語で話をするので日本語が通用しませんでした。ですが、ジエスチャーなどを使って気持ちをようやく伝えました。このようなことを通じて、異国語で交流する難しさを知ることができました。

鏡野中学校 日笠颯汰さん

私は、この海外体験事業で多くの事を学びました。なにもかも初めての事ばかりで不安やとまどいもありましたが、何事にもチャレンジする気持ちを忘れずに頑張れたと思います。メイフラワー校の人達とも仲良くなれたので良かったです。これらもこの体験を生かして何事にも積極的に取り組む気持ちを忘れずに頑張りたいです。

鏡野中学校 仲西琉香さん

私は、海外に行くのが初めてでとても楽しみでした。ホームステイ先の人もとても優しくしてくれて、すぐにうちにとけることができました。学校でもたくさん友達ができてうれしかったです。たくさんの観光名所をまわってたくさん写真をとれてたのしい思い出が増えました。十二月にメイフラワー校の生徒が来るので仲良くしたいです。

鏡野中学校 牧田美優さん

シンガポールに行って、樂しかったけど、英語で会話ができなかつた。でも、相手の言つてることはなんとなくわかつた。自分は英語がまだまだなのでこれからがんばりたい。



家庭科で伝統菓子「餅」を調理



セーリング体験

鏡野中学校 池田尚輝さん

シンガポールでは、会話をするにもお願いをするにも英語で話すしかない環境で、どう伝えればいいのかとても悩みましたが、英語は新鮮で楽しかつたです。また日本とは異なる文化や習慣、あって、周りが不ゆかいな気分になつていなか心配になることが何度もありました。間違いばかりでしたが、たくさん学ぶことができました。